

## „Pfingstferien im Kiwi 2025“

Sportlich ging es zu in unseren „Pfingstferien im Kiwi“. Denn dieses Mal standen Bewegung, Auspowern und Fairness im Mittelpunkt und das Austesten verschiedener Sportarten! Das haben unsere 15 Kiwi-Kids auch mit viel Spaß gemeistert. Und wie immer möchten wir euch hier einen kleinen Einblick in unsere gemeinsame Ferienzeit geben:

Gestartet haben unsere Kiwi-Ferien mit einem Kennenlernen, bevor wir direkt unsere erste Sportart näher betrachteten: FUßBALL! Für diesen tollen Sport, sollten wir auch schon am 1. Tag eine Besucherin bekommen, doch bevor sie bei uns ankam, gingen wir den Fußball erstmal kreativ an. So gestalteten wir kunterbunte Trikot-Schlüsselanhänger und zudem noch ganz verschiedene Fußball-Wappen, für fantasievolle (Kiwi)-Fußballvereine! Außerdem machten wir uns mit der Bedeutung einer „roten Karte“ bei Fußballspielen vertraut, indem wir unsere Ferien-Regeln mit „roten“ und „grünen“ Karten verbildlichten. Damit stand einem guten Miteinander nichts mehr im Weg!



Am Nachmittag war es dann soweit, unsere Besucherin war da: Linda Wachter, Abteilungsleiterin für Frauen- und Mädchenfußball und Jugendtrainerin des SV Reitsch! Und die hatte so einiges für uns vorbereitet: spielerische „Autofahrten“ (mit und ohne Ball) für unsere Ausdauer und ein besseres Ballgefühl, Torschusstraining für Bezirks- bis Bundesliga, Staffel-Lauf Spiele für unseren Teamgeist und das ein oder andere Koordinationsspiel. Und natürlich waren wir auch beim Auf- und Abbau so mancher Stationen beteiligt, da kamen unsere Kiwi-Kids und natürlich auch wir Betreuerinnen ganz schön ins Schwitzen! Wir hatten aber auch riesigen Spaß und einen bewegungsreichen Nachmittag! An dieser Stelle deshalb ein dickes DANKESCHÖN an Linda Wachter vom SV Reitsch für ihr Engagement und ihren Einsatz hier bei uns in den Kiwi-Ferien.



Die zweite Sportart, die wir uns näher anschauten, drehte sich um einen deutlich kleineren Ball und brauchte noch das ein oder andere Equipment, nämlich einen Tisch und einen Schläger: TISCHTENNIS! Diesmal tasteten wir uns etwas anders an den Sport heran und zwar direkt in der Turnhalle. Bevor wir uns mit dem Schläger und dem kleinen Ball vertraut machten, wärmten wir uns erstmal auf. Mit kleinen Ballons und der eigenen Hand als Schläger bewegten wir uns zu verschiedenen Einzel- und Gruppenübungen durch den Raum und endeten mit Luftballon-Staffel-Spielen. Jetzt ging es an die rot-schwarzen Schläger. Gemeinsam lernten wir die richtige Schlägerhaltung- und Bezeichnung kennen und dann kamen schon die kleinen Bälle hinzu. Es folgten Ball-Tipp Übungen in verschiedensten Variationen, Balance- und Zielwurfspiele und noch einiges mehr, damit wir schon am nächsten Tag direkt an den Tischtennis-Platten üben konnten. Und wie auch schon beim Fußball, hat das ein oder andere Kiwi-Kind ein kleines Talent für die jeweilige Sportart entdeckt!



Doch auch die Kreativität kam beim Tischtennis und allgemein nicht zu kurz, so durfte jedes Kind seinen eigenen Holz-Schläger gestalten und natürlich mitnehmen. Außerdem gäbe es zwischen Spielplatz-Besuchen, unserem LESECLUB mit einer lustigen Geschichte und Pantomime-Spiel, Steine bemalen und Armbänder knüpfen noch viel mehr erzählen! Aber an dieser Stelle soll unser Rückblick mit einem DANKESCHÖN enden, an alle die unsere „PFINGSTFERIEN IM KIWI“ mitgestaltet und bereichert haben. Weitere Eindrücke unserer Ferien im Kiwi und viele Bilder gibt es auf der Kiwi-Homepage ([www.kiwi-kueps.de](http://www.kiwi-kueps.de)).



Wir freuen uns schon auf die nächsten Ferien im Kiwi (Sommer) und natürlich auf euch!  
Lydia Pfluger, Leitung Kinder- und Jugendtreff Kiwi